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h-CTA NQ. 1.9. 

REUNIlo ORDIlWi~ Dil_t-0::-5-19U 

Aos dez dias do mês de Maio do ano de mil novecen

tos e setenta e nove, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho 

e Sala das Reuniões da Câmara MUnicipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara 

sob a Presidência do Presidente Dr. José Girão Pereira e cam a presença dos 

Vereadores D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cristo Barreto Cerqueira, EhgQ. 

Francisco Soares Pinheiro, EngQ. Carlos Lourenço Bóia e Dr. José da Cruz Neto. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Presidente e 

tendo previamente sido distribuído por todos os membros o respectivo texto, 

foi dispensada a leitura da acta, de acordo com a disposição legal que per

mite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar ai fal

tas dadas pelos Vereadores Dr. Vitor Manuel Cepeda Mangerão e Sr. Orlando Mo

reira de Campos Cruz. 

__._BALANCETES:c_......__ - Presentes os balancetes da Tesouraria 

da Câmara MUnicipal e da Zona de Turismo, que apresentam um saldo, respectiva

mente, de 12.621.185$80 e 2.296.107$00, em d~eiro e 4.132.448$20 e 373.662$00, 

em documentos de despesa. 

PR9VAS DF1SPQ...RTIY"A.ê.1 - O Sr. Dr. Neta deu conhecimen

to de um ofício do Sporting Clube de Portugal, que aqui se dá oomo transcrito, 

através do qual se solicita a colaboração e auxílio qesta Câmara MUnicipal, 

com vista à realização do II Ra11ye Internacional de Aveiro, nos seguintes 

pontos: Oferta de troféus a atribuir aos cinco primeiros classificados; Ofer

ta de placas alusivas ao Rallye ~ Elaboração de cartazes de propaganda; Oferta 

de um jantar de distribuição de prémios e de mais um lanche ou almoço e, tam

bém, a atribuição de um subsídio no valor de 250.000$00. Após troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, informar que o pedido formulado é abso

lutamente incomport~vol, face às disponibilidades financeiras existentes. 

~.QÇOS SEM FRONTElRi1§.: - O Sr. Presidente do Turismo 

deu também conheoimento de que foi feita já a selecção final dos indivíduos que 

ccmpõem a equipa que estará presente nos Jogos sem Fronteiras (8 rapazes e 4 

parigas) e comunicou que os mesmos, presoindindo da quantia que lhes é atribuÍ
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da para despesas, solicitam a ida dos nono e quinto classificados. Após tro

ca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Sr. Dr. Neto 

de resolver o problema e, posteriormente, informar a Câmara da decisão tornada. 

HAN~~LANCHA..ê.: - O Sr. Dr. Neto chamou mais uma 

vez a atenção para o estado em que se encontra o Hémgar das I~"'ohas e solici 

tou que fossem envidados os maiores esforços no sentido de se proceder com a 

máxima urgência à respectiva reparação. 
" 

~tC~.N'.Q.AS DE L..-~O: - Foi presente e apreciado 

o processo n 2 • 314/74, de Rosa Vieira Genrinho, para um terreno sito no lugar 

do Solposto, freguesia de Esgueira, deste Concelho, a requerer que sejam recti 

ficados alguns elementos do alvará de loteamento já concedido e passagem de um 

novo conforme documentação que junta. Face à informação prestada pelo Gabinete 

de Urbanização, que aqui se dá como tra.nscri ta, foi deliberado, por unanimidade., 

deferir. 

LICENÇ~]L~BRASI - Foi também presente o processo de 

obras n 2 • 25/79, de Arnaldo Dinis Ferreira, residente no Largo da Feira, lugar 

e freguesia de Oliveirinha, deste Concelho, a requerer informação acerca da pos

sibilidade de construir um armazém para alfaias agricolas no Largo da Feira em 

Eixo. Depois de lidos o oficio n 2 • 14, de 21 de Março, Último, da Junta de Fre

guesia de Eixo e a informação prestada pelo Gabinete de Urbanização, que aqui 

se dão como transcritos, foi deliberado, por unanimidade, indeferir a pretensão 

formulada. 

,?;ONA A EOlillITEJJLAVENlPA 2.5 DE ABRIL - ALIF4!A...Q..4Q,:@ 

~: - Por proposta do Senhor Presidente, foi deliberado, por unanimidade, 

alienar, em hasta pública, o Lote n 2 • 5, do Sector E, da referida Zona, com a 

área total de pavimento de construção de 1875 m2• 

.~.~J.J.Q: - O Sr. Eng2. Soares Pinheiro deu conheci

mento de uma exposição apresentada por comerciantes e moradores da Rua Dr. Al- I 
berto Soares MachadO, que aqui se dá como transcrita, a so'l.í.cãtar que seja per

mitido o trânsito num só sentido e, por conseguinte, o estacionamento nesse me"··· 

mo sentido. Antes de o assunto ser apreciado, foi deliberado, por unanimidade, 

solicitar da Junta ~e Freguesia da Vera-Cruz informação acerca do assunto. 

PUBLICIDADE: - Face ao teor da deliberação tomada so
_._- '._ --~--- . 

bre o assunto na remlião ordinária de 22 de Março, Último, foi lida a carta d .s 

23 de Abril do ano em curso, do Pioneiro 2000 - Indústria Hoteleira, Ldl., des

ta Cidade, que aqui se dá como transcrita, através da qual se dá conhecimento 

das razões que motivaram a apresentação do requerimento já apreciado, relé'< 

à colocação de setas indicativas do "Self-Service" e a solicitar de novo o defe

rimento da pretensão formulada. 
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o Sr. Chefe da Secretaria chamou a atenção para o 

disposto na alínea a) do n 2 • 2 do art 2 • 154 2 • da Tabela do Imposto de Selo 

que diz o seguinte:"Não terão andamento as exposições que não se encontrem 

seladas nos termos deste artigo~ sendo arquivadas sem imposição de qualquer 

penalidade". 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade~ manter o teor da deliberação atrás citada. 

FUNÇIONALI_SMO_~CIPAL- CO~l.TOS A PRAZO: - Depois 

de lidas as informações prestadas pela Secretaria, foi deliberado, por unani

midade, manter por mais 60 dias o contrato dos trabalhadores eventuais constag, 

tes da relação junta ao correspondente processo, que aqui se dá como transcrita ~ 

tendo em vista que se torna necessário concluir as várias tarefas que se encon

tram em curso. 

~_pO_ LIV1i9.J TEMPOS LI}TRES ~'tEill1AL DIDÁCTICO: 

A Senhora D. Eneida deu conhecimento que a "Feira do Livro, Tempos Livres e 

Material Didáctico", realizar-se-á no Pavilhão Polivalente, de 26 de Maio a 

10 de Junho, inclUBivé. A Senhora Vereadora em exercício, comunicou, ainda, 

que se torna necessário adquirir 32 estantes metálicas e leu a proposta apre

sentada, para o efeito, pela Firma CortaI-Comércio Metálico de Águeda, LdB., 

que é do seguinte teor: "Agradecendo a atenção dispensada, temos o grato pra

zeE de submeter à apreciação de V. EXai., o nosso melhor preço para o eventual 

fornecimento dos seguintes materiais. 15 (24) Estantes metálicas por encaixe 

plastificadas de 1. 50Ox3.000x300, cam 5 prateleiras por tramo, e equipadas nos 

vãos entre prateleiras com ampara livros, nos topos e entre tramas (16 por es

tante) 8 Estantes metálicas por encaixe plastificadas de 1.500x5.000x300, com 

5 prateleiras por tramo, e equipadas nos vãos entre prateleiras com ampara li

vros, nos topos e entre tramas (24 por prateleira). ~ de Esc.177.300$00 o cus

to total, incluído o I/T. Ao preço indicado foi feito um desconto especial e 

deduzidos Esc. 60.000$00, 9 ESTANTES do lote de 24, para como combinado usu

fru!mos durante cinco anos, da possibilidade de termos exposto no Pavilhão Po

livalente da Feira, de um reclame anunciando os nossos produtos.Estexemos tam

bém eventualmente interessados em ocupar determinada área dentro do Pavilhão, 

na próxima Feira do Móvel em perspectiva, podendo o valor dessa área a ocupar, 

ser descontado ao valor acima indicado, sendo o restante pago por y. Exas. eL

condições a combinar.". Após troca de impressões, foi deliberado, por unan~yr 

dade, aceitar as condições propostas. 

ES.~.wISL!~I~_DU~~1 - Lido o ofício n!2. 422/79, de 4 

do mês em curso, do Sport Clube Beira-Mar, foi deliberado, por unanimidade, 

concordar que, a título excepcional, a equipe de futebol do C.A.T. deste MV~' 
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c{pio realize um desafio de futebol no estádio Mario Duarte, em 12 de Maio, 

corrente, dia do Feriado MUnicipal. 

SEMINÁRI_Q.. .DE INJfORMÁTJ.9AE1_GES~O MUNICIPAL: - A 

Câmara tomou conhecimento de uma carta de 24 de Abril, Ú1timo, da NORMA 

Sociedade de Estudos para o Desenvolvimento de empresas, S.AoR.L., a comuni

car que com a colaboração de uma empresa francesa se está a organizar um se

minário dedicado ao tema "Informática e Gestão Municipal" e a prestar infCJ!· 

mações com vista à participação no mesmo. Após troca de impressões, foi deli

berado, por unanimidade, comunicar que, de momento, este MUnicípio não está 

interessado em fazer quaisquer inscrições. 

SUBsíDJlO~~ - O Sr. Presidente deu conhecimento de 

uma carta de 4 de Maio, corrente, da Colónia Balnear Infantil de Taboeira, que 

aqui se dá como transcrita, a solicitar a concessão de um subsídio destinado a 

custear as despesas relativas ao funcionamento de uma Colónia ~e Férias na 

Praia da Barra, durante o mês de Agosto. Após troca de impressões, foi delibe

rado, por unanimidade, informar que não é poaafve l, deferir a pretensão formu

lada•• 

ªr..~ DE MARÇ02 - A Câmara tomou conhecimento de uma 

relação apresentada pela respectiva Comissão, segundo a qual ascendeu a 

1.863.973$00 a receita proveniente da realização da Feira de Março, incluindo 

a respeitante à ocupação do Pavilhão Polivalente• 

.:fUNCIONALI§1!O lIDNICIPAL_="'p'I SC:g>L:gIA: - Foram pre

sentes e apreciados os processos de inquérito instaurados a António de Jesus 

Marques, Horácio Lopes Ribeiro e a factos ocorridos nos sanitários do Largo do 

Rossio. Depois de lidas as conclusões dos respectivos inquiridores que aqui se 

dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, mandar que os mesmos se

jam arquivados. 

r.Bov:g.@l~!r.i9..AE--1lJ.9~S_...- EN.G~IRO ".~CliICO Pl}lN.GIPfiL: 

- Lido o requerimento de Ferdinand Francis Ferreira, engenheiro-Técnico Princi·

paI da Assembleia Distrital de Aveiro, requerendo, ao abrigo do disposto no nQ
8 

2 do Art Q• llQ. do Decreto-Lei n Q• 37/77, de 29 de Janeiro, o provimento no 

cargo de engenheiro-técnico principal, desta Autarquia, recentemente criado. 

Após prolongada troca de impressões acerca do assunto, foi deliberado, por una

nimidade e por escrutínio 'secr et o, prover, por transferênCia, no mencionado -r, 

ga.r o engenheiro-técnico Ferdinand Francis Ferreira. 

ESCRlTURÁRloS-DACTI:J:,~RAFOS- PRQMoçEO Aurr~TlCA A 

TERCEIROS-O~ICIAIS: - Lida a exposição dirigida ao Sr. Secretário de Estado da 

Administração Regional e Local~ por todos os escriturários-dactilógrafos do 
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quadro privativo da Secretaria desta Câmara Municipal, pedindo a promoção 

imediata a terceiros-oficiais~ independentemente de quaisquer formalidades, 

Acerca do assunto foram trocadas impressões. Considerando que o Decreto-Lei 

n Q• 103/76, de 4 de Fevereiro, veio alterar o art Q• 27Q• do Decreto-Lei nQ. 

494l0~ de 24 de Novembro de 1969, possibilitando, nluito justamente, que os 

escriturários-dactilógrafos que possuam a escolaridade obrigatória e contem, 

pelo menos, três anos de bom e efectivo serviço nessa categoria, pudessem ser 

admitidos aos concursos de provas práticas para terceiros-oficiais; Consideran

do que ao abrigo da mencionada disposição legal nunca foi aberto qualquer con

curso de habilitação o que prejudicou consideravelmente aqueles funcionários; 

Considerando que o Decreto-Lei n 2 • 76/77, de 1 de Março, bem camo o Decreto

-Lei n 2 • 37/77, de 29 de Janeiro co:otemplaram a promoção a terceiro-oficial e 

escriturário dos escriturários-dactilógrafos com deternrinado tempo de serviço 

e com certas habilitações, não abrangendo, em nenhum caso, os escriturários

-dactilQgrafos com a habilitação da escolaridade obrigatória~ considerando fi

nalmente que o encargo derivante da promoção é diminuto, tendo em conta que os 

correspondentes lugares de escriturário-dactilÓgrafo vasco pela justa e ambicio

nada promoção a terceiro-oficial, serão extintos, cifrando-se tão só na diferen

ça de remuneração entre as categorias de terceiro-oficial e de escriturário-da

ctilógrafo, foi deliberado, por unanimidade, patrocinar Superiorme~te a preten

são dos escriturários-dactilógrafos que, por justa, deverá merecer deferimento. 

J'lf:c~Jf-ºO DE SEJRVICO SQ..ÇJAL_POS~_Sg\XJ~OS_.!~1J_CIPAJS DE 

liAB-l.TACXO - piferenç~~ ~R~eraçãog - Lido o requerimento de Fdi te da Silva 

e Costa Matos, técnico de Serviço Social, pedindo que lhe seja paga a importân

cia correspondente à diferença de remuneração que lhe foi abonada e à que efec

tivamente foi concedida pel a Secretaria de Estado da Habitação. Considerando 

que à requerente assiste o direito à remuneração que foi, efectivamente rece

bida por esta Câmara Municipal~ como comparticipação para o funcionamento dos 

respectivos Serviços, como consta dos documentos juntos aquele requerimento, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento à referida funcionária, 

da importância de 23.800$00, correspondente à diferença de vencimento. 

!1§llç.AJ)OS MUNI,ÇIPAIS: - Foi deliberado, por unanimi

dade, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou a abertura dos Mer

cados José Estêvão e 11~ue l Firmino no próximo dia 12, devendo permanecer enr.p~ 

rados todos os estabelecimentos aí existentes, à excepção dos t alhos. 

HORÁRIO DE ESTABELE~n~~~ - O Sr. Presidente deu 

conhecimento do ofício n g • 3274, de hoje, da Associação Comercial de Aveiro, que 

aqui se dá como transcrito, a solicitar autorização para que os talhos do Con
. Lad Mun' , 1 \ celho possam estar abertos no dia 12 de Maio, corrente ( d1a do Fer1 o 1C1pR 
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Dado entender-se que a pretensão formulada é justa, foi deliberado, por una

nimidade, autorizar. 

S~O ~TURAL - RBGU~~O~ - Foi pela Secretaria 

apresentado um projecto de regulamento para a utilização do Salão Cultural e 

distribuído por todos os membros um exemplar do mesmo. Por proposta do Senhor 

Presidente, foi deliberado, por unanimidade, que o assunto seja apreciado na 
, . .proxama reun~ao. 

~~.QOES SANITÁRIAS: - Foi também lida e aprecia

da uma carta de 4 de Abril de 1978, apresentada pela Comissão de Trabalhado

res, chamando a atenção da Câmara para o estado deplorável em que se encontram 

as sentinaa instaladas no Largo do Rossio. Depois de lida a informação presta

da pelo encarregado de obras, segundo a qual as mesmas seriam de demolir, foi 

deliberado, por unanimidade, remeter o processo ao encarregado de limpeza, pa

ra este prestar a informação que tiver por conveniente acerca do assunto. 

MUL~!SI - A Câmara tomou conhecimento de um ofício, 

de 7 de Março, Último, da Cooperativa Agrícola de Aveiro e flhavo a apresen

tar exposição pedindo a anulação da mul,ta aplicada à ordenha n Q • 126, em Na

riz, bem como da informação prestada pelos Serviços de Fiscalização, que aqui 

se dão como transcritas. Antes de sobre o assunto ser tomada qualquer decisão 

definitiva, foi deliberado, por unanimidade, encarregar aqueles serviços de no

vamente se deslocarem ao local, a fim de se inteirarem do estado em que se c:' · 

contra actualillente aquela ordenha. 

FEIRA DE ~ÇO . - ABARR1hCAMENTOS: - :Em sequência da de

liberação já tomada sobre o assunto, na reunião ordinária de 3 do mês em curso, 

foram lidas as cartas de 2 e 8 do mês em curso, da Associação Cultural e Des

portiva "0S flhavos ll , que aqui se dão como transcritas, a insistir na cedência, 

a título de empréstimo, de abarracamentos da Feira de M:1rço. Após troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, informar que esta Câmara Municipal 

mantém o teor da deliberação atrás citada. 

]nEM - VOTO DE AGRADECIMENTO: - Foi deliberado, com 

uma abstenção do Vereador Sr. Eng2. Bóia, e:xarar em acta um voto de agradeci

mento à Firma Extrusal, desta Cidade, pela oferta de material destinado aos 

mÓdulos de exposição instalados no Pavilhão Polivalente. 

ESCOLAS DO CO~CELHO - SUB1Lto~i - Foi deliberado, 

por unanimidade, mandar distribuir por todas as Escolas do Concelho subs.ída os 

no valor total de 99.550$00, destinados à aquisição de material de expedi 

e limpeza. 
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FONC..r0NALISMO MUNICIPAL - PAGAMENTO DE V]lliÇIMENTOS: 

- Pelo Sr. Presidente foi lido o ofício n Q• 8/79-T, de 28 de ~~o, emanado 

da Tesouraria desta Câmara Municipal, que aqui se dá como transcrito, a apre

sentar um novo esquema de pagamento dos vencimentos. Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, manter o que sobre o assunto ficou estabeleci

do na reunião ordinária de 28 de Junho de 1977. 

UTILIZAÇÃO DE RECINTOS MONICIPAIS: - A Senhora D. 

Eneida-deu conhecimento de unla carta apresentada por dois concorrentes ao IV 

Troféu Português de Pop-Cross 1979, a comunicar que nos dias 28 e 29 de Julho 

próximo, se realiza nesta cidade o I Pop-Cross Internacional de Aveiro e a so

licitar, para o efeito, a Zona posterior do novo recinto de Feiras e Exposi

ções, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PEDIDO J?E CONCESSÃO DE UMA 

PENSÃO: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta apresentada por Glória Fili

pe Vida, Viúva de Manuel Rei, .que foi durante 30 anos empregado na Lancha do 

Turismo, a solicitar que lhe seja concedida wna pequena pensão, em virtude de 

se encontrar em precárias condições económicas, UOla vez que somente vive de 

wn subsídio mensal de 1.100$00, que lhe é entregue pela Casa do Povo. Lida, 

também, a informação prestada sobre o assunto pela Secretaria, que aqui se dá 

como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido formula

do, por falta de disposição legal permissiva para o efeito. 

2.ANTA CASjl. DA llJ.1ISERI..Q21l1?JA - LAR PARA..!._~~IRA IDA

~I - O Sr. Presidente leu o ofício n Q• 9/79, de 8 do mês em curso, da Comis

são Administrativa da Santa Casa da Misericórdia de Aveiro, que aqui se dá co

mo transcrito, a informar que pretende aquele Organismo levar a efeito a cons

trução de wn Lar para a Terceira Idade e a solicitar informação acerca da pos

sível existência de qualquer prédio rÚstico ou urbano que possa servir os fins 

em vista. Após prolongada troca de impressões acerca do assunto e atendendo a 

que a concretização de tal iniciativa se reveste de extraordinária importância 

para toda a região e vem dar um precioso auxílio a um tão grave problema que 

aflige a eociedade de hoje, foi deliberado, por unanimidade, indicar para o 

efei to, o imóvel situado na Rua Bento de Moura, no lugar e freguesia de Esguei

ra, deste Concelho, que é património municipal. 

ZONA A POE.EI!..DA AV'JillgDA 25 DE ~L - ALIENAçÃO DE 

BENS: - O Sr. Presidente informou que, através de requerimento de 27 de Abril, 

último, que aqui se dá como transcrito, o Sr. António Martins Pereira, arrema

tante do lote n Q• 4, do sector F, da referida zona, cuja Praça teve lugar 

em 12 do referido mês, vem solicitar que o aludido lote seja transferido para 
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José Naia Velhinho e Manuel dos Santos Moreira, dado neste momento não possuir 

capacidade financeira que lhe permite levar a cabo a respectiva construção. 

Atendendo a que da adopção de tal procedimento não derivam quaisquer prejuí

zos para este Corpo Administrativo, foi deliberado, por unanimidade, deferir 

a pretensão formulada. 

RENDAS DE P~IOS E CONSTRUÇÃO DE tJ11I~ARMAZÉM NO RE

CINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇõES: - O Sr. Presidente informou a Câmara que, aten

dendo à mudança definitiva da Feira de Março, não parece que continue a ser 

viável o transportê do material para os armazéns que esta câmara tem arrenda

dos na Rua Barbosa de Magalhães e, também, que poder-se-á rEu:cindir um dos 

contratos, uma vez que parte do material permanecerá sempre montado, aliás o 

que iria de encontro aos interessae dos respectivos proprietários, dado 

que já dois deles se dirigiram a este I~icípio, pedindo a respectiva entre

ga. O Sr. Presidente referiu ainda que a solução mais cómoda seria a constru

çã o de um barracão no dito recinto, o que facilitaria extraordinariamente to

do o s ervi ç o. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, encarregar os Serviços de .Ur bani zaç ã o e Obras de apresentarem um es

tudo acerca do assunto a, ainda, encarregar o Sr. Presidente de contactar os 

proprietários com vista à resolução do problema, aven t ando- l hes , inclusivamen

te a hipótese de poderem eles próprios vir a comparticipar a construção do di

to barracão e, desta forma, serem-lhes entregues os aludidos armazéns. 

P.!G~1Qê.: - Foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar nos termos do nº. 4, do artº. 105º., da Lei nº. 79/77, de 25 de Outubro, 

o pagamento das de spesas a que respeitamos documentos registados com os nºs. 

1248 a 1254, 1266 e 1267, no total de 5.340.216$90, da Câmara e nº. 139, da 

quantia de 5.000$00, da Comissão Municipal de Turismo. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliberado, por unani

midade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nº. 4 do Artº. 105º. 

da Lei nº. 79/77, de 25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações pro

duzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada pelo 

Senhor Presidente, a presente reunião. Eram O horas e 35 minutos do dia 11. 

Para constar~ efeitos, se lavrou a presente 

acta, que eu cr"\ v---::::>- .e:==t;hefe da Secretaria, a subscrevo. 
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